
Протокол июньское собрание PTA  

13 июня 2024 г. 

Заметка сделана Хироко Нисимурой. 

 

1) Уходящие члены правления SLT и PTA были поблагодарены за службу.  

2) Школьные мероприятия следующего года.   

3) Программа продленного дня 

-Программа NIA продолжится, скоро появится листовка 

4) Пилотный проект халяльного обеда  

-Пилотная программа начнется в сентябре.  

-Директор объяснил PTA, что школе предстоит провести множество корректировок, они 

оценят, будет ли достаточный спрос со стороны детей, чтобы оправдать корректировку.  

-Директор не указал критерии принятия решения.  

-Родители попросили обеспечить большую прозрачность решения о халяле.  

4) Финансовая информация от казначея 

-Баланс $6425 на сегодняшний день  

- Вторая половина оплаты за ежегодник еще не уплачена. Добавлено еще 5 экземпляров.  

-Выпускные мероприятия и расходы, кекс для 5-го класса. 

-Детский сад и 4-й класс $415  

5) Фотодень  

11 октября – объявлено расписание  

6) Праздничный магазин 

-PTA запросил 4 дня 

-Директор сказала, что это может быть сложно, но предложила неделю 9 декабря. 



7) Зимний фестиваль  

23 декабря – дата объявлена  

Изменение расписания Дня Пи в марте Дата подлежит уточнению 

-время будет 15:15-16:15. 

- У некоторых родителей возникают проблемы с выбранным временем. 

- Oдин из родителей предложил сделать мероприятие виртуальным. 

- Родители просят, чтобы школьные мероприятия проводились в течение школьных 

часов.  

- Родители предлагают изменить название мероприятия, чтобы оно отражало характер 

мероприятия (это необязательное мероприятие). 

8) Испанский перевод школьного флаера. 

- Родитель просит, чтобы все школьные раздаточные материалы были доступны на 

испанском языке.   

- В школе объяснили, что в данный момент это доступно 

ГОЛОСОВАНИЕ PТА  

1)Одобрено: проголосовали за добавление темно-синей рубашки в дополнение к белой. 

Да – 23 (голосование) 

2) Утверждено: финансирование PTA для ежегодника. Да-22 

3) Одобрено: финансирование футболки 5-го класса. Да-23; НЕТ- 1 

3Одобрено: Финансирование выпускных церемонии (5-й класс и детский сад) Да- 24  

4) Утверждено: Обед/завтрак в честь благодарности персоналу школы, в зависимости от 

бюджета. Да- 24 

5)Одобрено: Фотодень и праздничный магазин в рамках сбора средств. Да- 23 



6) Утверждено: взносы PTA должны быть предложены в качестве пожертвования 1) 10–

20 долларов США (Да 14) или 2) 10–15 долларов США на семью (Да 10)  

Одобрено: - Родителю предложено дважды попросить о пожертвовании, отправить 

напоминание/запрос в середине года.  

7) Утверждено: бюджет на встречи и приветствия, ориентировочно заложено 200 

долларов США. Да- 21  

8) Утверждено: бюджет на баннер PТА, ориентировочно 100 долларов США (Да 23)  

9) Утверждено: собрание родительского комитета будет чередоваться между 

виртуальным и очным (Да 20)/ Только лично Да (2)   

10) Одобрение добавления Политики в отношении конфликта интересов в устав (Да 23)   

- Вице-президент объяснил, что это необходимо, потому что мы теперь некоммерческая 

организация, а также у Министерства образования есть запрос на соответствие 

требованиям.   

11) Утверждение нового подзаконного акта Да-24 

-Изменения объясняются изменением статуса на PТА (Ассоциация родителей и 

учителей), изменением времени/метода встречи, добавлением новой должности на 

доску. 

Выборы PТА (9:40) 

1) Сопрезидент (Шахира и Ханна) Да-20  

2) Со-вице-президент (Реан и Эрик) Да-20 

3) Казначей (Кристина) Да-24 

4) Сосекретарь (Хироко и Амбрин) Да-22 

5) Представитель SLT (Майкл) Да-24 

6) Представителем SLT Title 1 будет (Сабина) Да-23  



7) Доверенное лицо представителя SLT PTA: (Джотам) Да-23 

 

Вопросы к директору  

1) Родитель попросил директора присутствовать чаще.  

2) Родителей расспросили о деталях организации халяльного обеда. 

3) Родители попросили сообщить родителям, чтобы они напомнили другим родителям, 

чтобы они оставались до конца школьных выступлений. 

-Родители предложили совету родительского комитета выступить в начале мероприятия 

и попросить родителей остаться.     

4) Родителей опросили по поводу изменения времени дня Пи. 

- Директор сказала, что это не высечено в камне, рассмотрит возможность изменения 

времени начала, чтобы начать позже, но отметила, что это также зависит от того, сколько 

учителей смогут остаться 

5) Вопрос о школьной форме– темно-синий и белый проголосован и одобрен. 

  


